

(<https://preprodcachanfr.srv16.createurdimage.fr/actualites/nouveau-campus-aforp-cachan/>)

Le nouveau centre de formation de l'Aforp, ouvert depuis la rentrée 2024 sur le campus de Cachan, a été officiellement inauguré mardi 14 janvier 2025.

L'Aforp, organisme de formation dédié aux métiers de l'informatique et de l'industrie de demain, propose des formations en alternance allant du Bac Pro au Master ainsi que de la formation continue pour les salariés ou demandeurs d'emploi.

Inauguration du nouveau centre de formation à Cachan

Auparavant situé à Issy les Moulineaux, le centre de formation de l'Aforp a choisi de s'installer sur le campus de Cachan afin de disposer d'un site plus adapté aux attentes des alternants et des salariés.

Après quinze mois de travaux, le centre a accueilli début octobre 2024 ses apprentis dans de spacieux locaux modernes, entièrement rénovés : jardin intérieur, vastes salles et amphithéâtres, ateliers aux équipements de pointe et de confortables espaces de vie... les usagers du lieu, professeurs et apprentis, bénéficient sur 8 000 m² d'espaces adaptés et mis aux meilleurs standards environnementaux. Près de 2 000 m² dédiés à l'industrie du futur sont encore en cours d'aménagement. Prochainement, les dispositifs de formation continue et à destination des personnes en recherche d'emploi seront également développés, avec l'ambition d'accueillir 1 000 alternants aux savoir-faire numériques et industriels à horizon 2030.

Mardi 14 janvier 2025, les nouveaux locaux de l'Aforp ont été inaugurés en présence d'Hélène de Comarmond, maire de Cachan, des élus régionaux et locaux ainsi que des acteurs de l'industrie et de l'apprentissage. L'implantation de l'Aforp sur le campus de Cachan, qui compte déjà plusieurs grandes écoles comme l'EPF, Excelia, l'ECAM, l'EPF et l'IUT de l'université Paris-Saclay, conforte la vocation scientifique du lieu. Il marque également une nouvelle étape dans la transformation du Campus Cachan en cours d'aménagement, lieu de recherche et de formation et également demain quartier ouvert et vivant accueillant logements, équipements et larges espaces verts.

+ d'infos

Journée de découverte de l'industrie avec des ateliers pratiques, le vendredi 24 janvier 2025, de 9h à 15h. Les inscriptions se font par mail à alternance-cachan@aforp.fr.

Journées portes ouvertes pour découvrir de nouveaux métiers industriels

Réseau, cybersécurité, robotique, prototypage, réalité augmentée, maintenance connectée... L'informatique et le numérique sont désormais omniprésents dans l'industrie. L'offre de

formation de l'Aforp permet de répondre aux besoins de l'industrie, avec de nouveaux cursus de formation en informatique au service de l'industrie. Pour mieux connaître ces métiers, l'organisme Aforp organise des journées portes ouvertes les vendredi 24 et samedi 25 janvier 2025 au centre de formation de Cachan.

L'établissement accueillera notamment la finale régionale Wordskills France (anciennement Olympiade des métiers) de la catégorie « Administration système et réseaux ». À cette occasion, il proposera au public de découvrir plusieurs métiers, par la pratique le vendredi, et une journée portes ouvertes, le samedi.

+ d'infos

Journée portes ouvertes sur les métiers de l'industrie, le samedi 25 janvier 2025, de 9h30 à 16h. Les inscriptions sur le site de l'Aforp : <https://www.aforp.fr/jpo>.